

El gobierno autoriza que sea publicada íntegramente la conferencia del señor Sánchez Guerra

El acto comenzará a las cuatro y seguramente no se prohibirá que sea radiado el discurso

Devolución de la fianza de don Rafael Sánchez Guerra

Valencia 25 (10 m.) — El catedrático señor Oruña ha retirado para don Rafael Sánchez Guerra la fianza de 5.000 pesetas depositadas a disposición del capitán general en la tesorería de Hacienda, cuando dicho señor fue puesto en libertad provisional, con motivo del proceso por los sucesos del quinto regimiento de Artillería.

En Burjasot un tranvía atropella a un niño, resultando gravemente herido

Valencia 26 (10 m.) — En el Hospital ingresó anoche el niño de 5 años Lamberto Montagut Torrentí, que en Burjasot fue atropellado por un tranvía de la línea de Godella, produciendo amputación traumática del pie derecho, escoriaciones y contusiones en todo el cuerpo y shock traumático.

Crimen político

So Paulo, 24 — El agente de policía Oscar Parun Dasilva ha sido muerto a tiros por un individuo llamado José Noite, a causa de una disputa política.

El agresor fué detenido.

Catástrofe en un paso a nivel

Kenosha (Wisconsin) — En una triple colisión en un paso a nivel entre un tren de viajeros, un automóvil y un tren de mercancías, han resultado ocho muertos y sesenta heridos.

La devolución de las multas extrarreglamentarias

Madrid 26 (9 m.) — En el Consejo de noche se trató de las multas extrarreglamentarias. Se nombró una presidencia para que leve a cabo la supervisión del decreto con las derivaciones que trae consigo.

José Salinas Miralles
MANUFACTURA Y EXPORTACION

Cáñamos Rastrillados y en Rama
Callosa de Segura (Alicante)

Mandarina Tenis

La contestación de Marcelino Domingo a Sánchez Guerra

Madrid 26 (10 m.) — Se dice públicamente que ya ha contestado el señor Sánchez Guerra a la carta que le dirigió hace días Marcelino Domingo.

La carta y ruegos de Sánchez Guerra no se hará público hasta después de su conferencia.

La conferencia de Sánchez Guerra

Será publicada íntegramente por la prensa

Madrid 26 (11 m.) — Se sabe que el Consejo de ministros celebrado anoche se trató ampliamente de la conferencia del señor Sánchez Guerra, a cuyo acto concedió el gobierno gran importancia política.

El gobierno acordó que se permita la difusión de la conferencia por medio de la Prensa, y seguramente se permitirá que sea radicada.

En Madrid la ansiedad por conocer la actitud de Sánchez Guerra es enorme.

El Comité organizador del acto ha comunicado al público por medio de la prensa, que se han agotado las localidades.

La conferencia comenzará a las cuatro.

Vitamina Fruit Puré

La mejor comida recomendable o desayuno. Aumento de peso incomparable — Venta en Colectividades y farmacias.

Comeasales intoxicados

San Francisco — Todos los asistentes a un banquete del ejército de salvación en número de 125 se han sentido enfermos a consecuencia de alimentos ingeridos en el mismo.

CENTRA HOY C NEMA HO

El destierro a Santa Elena

Por la tarde actuará la Orquestina Agudo (Música clásica)
Por la noche la Orquestina Klaes (Música americana)

Consejo de ministros

Madrid 25 (10 n.) — A las siete de la tarde se reunieron en la presidencia los ministros.

La reunión terminó a las nueve y media.

El general Marzo manifestó a los periodistas que habían quedado constituidos en toda España los Ayuntamientos sin incidentes de importancia.

Un periodista le preguntó si era cierto lo que publica la Prensa francesa acerca de la sustitución del general Jordana

en la Alta Comisaría de España en Marruecos por el señor González Ootoria y la designación de Pérez Caballero para la dirección general de Marruecos.

El presidente dijo que eran fantasias.

Dijo que se ha telegrafizado para que sean constituidos la mayoría de los Ayuntamientos y Diputaciones con arreglo al estatuto municipal vigente, y el concejal de mayor edad desempeñará interinamente la alcaldía.

Luego serán nombrados los alcaldes propietarios.

LA REFERENCIA OFICIAL

La nota de lo tratado en la reunión ministerial, dice:

«Presidencia. — Posesionados ya los gobernadores civiles únicamente nombrados y constituidos en el día de hoy con carácter interino los Ayuntamientos y Diputaciones provinciales, el Gobierno no quiere dilatar un momento más el establecimiento del imperio de las leyes legítimamente promulgadas, dejando para ello sin efecto todo género de facultades excepcionales de carácter disciplinario y gubernativo, que aunque no ha usado ni se hallaba dispuesto a usar, no juzga innecesaria su derogación expresamente.

En su virtud, el Consejo de ministros se ocupó de la derogación del real decreto-ley de 16 de mayo de 1926, así como de las únicas disposiciones de carácter general que fueron derivación del mismo, para otorgar el derecho de reclamación contra ellas en lo que fuera reclamable ante los Tribunales competentes y a los efectos respectivos.

Gobernación. — Proyecto de decreto extendiendo a todos los empleados y obreros de las corporaciones provinciales y municipales los beneficios que contiene el reglamento de 1928.

Trabajo y Previsión. — Se difunde que los llevados a cabo por la comisión gubernamental de enlace de las conferencias internacionales, de los trabajos de trámite y de la fez solución obtenida por mediación del Comité paritario circunstancial en la huelga ansiada en Sevilla por los elementos obreros de la industria cromolitográfica.

Marina. — Se aprobó el decreto de la Presidencia de acuerdo con la ponencia de los ministros de Fomento y Marina, sobre reintegración a este departamento de la sesión de pesca

marítima.

Hacienda. — El Gobierno acordó dar cumplimiento al decreto sobre suspensión de las cajas especiales.

Justicia. — Aprobación de expedientes de libertad condicional, con arreglo al artículo 30 del Código penal.

la señal del ingeniero director, señor Frausto, fueron quitadas las cuñas y cables, y el buque comenzó a desizarse suavemente.

Las características del nuevo buque son las siguientes:

Eslova, 78 m.; manga, 12'40'; puntal, 7'85; calado en carga, 4'60.

Después del acto la señora Josefina Hernández Lázaro colocó el primer remache de un nuevo buque.

Un loco dispara dos tiros contra un sacerdote cuando celebra misa

Mora 25 (11 n.) — Esta mañana ocurrió un sangriento suceso en la iglesia de Mora.

Se encontraba diciendo misa el párroco, cuando entró en la iglesia un individuo llamado Antonio Cabrera.

Su presencia produjo expectación entre los fieles, pues Cabrera es hombre que no gusta frecuentar los templos.

Antonio se dirigió tranquilamente al presbitero, y cuando se encontraba a unos tres pasos del sacerdote, se puso la gorra, sacó del bolso una pistola e hizo dos disparos.

Uno de los proyectiles se alojó en la región temporal derecha del párroco y el otro se atrancó en el cañón.

Entre los fieles se produjo la natural alarma.

Recogido el sacerdote, que terminaba de consagrarse, fué asistido convenientemente.

El agresor se dió a la fuga corriendo por las calles del pueblo.

Ya era hora!

Melquiades Alvarez quiere hablar

Madrid 29 (1 t.) — Un redactor del periódico «Más» se ha entrevistado con el jefe de los reformistas.

Don Melquiades dijo que tiene el propósito de celebrar una reunión en su domicilio con sus amigos políticos para determinar la actitud que ha de adoptarse y los rumbos que ha de seguir el reformismo.

Como consecuencia de esta reunión, don Melquiades hablará en un acto público que se celebrará en el teatro del Centro.

Botadura de la motonave "Infante don Juan"

Valencia 26 (8 m.) — El acto de la botadura de la motonave «Infante don Juan», obra de los Astilleros de la Unión Naval de Levante, ha sido muy solemne.

Audieron muchas personalidades.

A la hora anunciada, y previa

Explosión de una caldera

La Habana. — Una enorme caldera que accionaba una de las bombas hidráulicas de la fábrica llamada el Palatino ha hecho explosión, matando a diez personas e hiriendo a cuatro.

Las tarifas norteamericanas

Washington. — El Senado ha probado que sean mantenidos los derechos que para las alíndas establece el proyecto de ley de tarifas arancelarias, presentado por la Cámara de Representantes. Los agricultores de California habían solicitado que esas tarifas ya muy elevadas, fueran aumentadas.

Correo aéreo transatlántico

Buenos Aires. — El correo se manejó aéreo postal Europa América del Sur, que salió de España el día 16 del actual, ha llegado hoy por la mañana a Buenos Aires.

El presidente de la Federación Aeronáutica Internacional, conde de la Vaulx, ha efectuado el viaje a bordo de este viaje.

Imprudencia cara. — Desde el terrado al patio

Valencia 27 (10 m.) — En la calle de Isabel la Católica, una criada ha caído desde el terrado de la casa número 7 al patio.

Quiso recoger una ropa que el viento se había a la casilla contigua, y al pasar por una clara, se hundió ésta.

Se llama carmen Cortés García, tiene 15 años y se halla gravísima.

Extracciones de los niños

Se curan con rapidez con DEPURATIVO INFANTIL Y PASA FOROSA CABALLERO.

Da venta en farmacias y droguerías.

SARNA Roña

Se cura cómodamente en diez días sin baño, con el.

Safiroto Caballero
D venta en droguerías y farmacias.



Cuide usted su estómago porque es la base de su salud

No hay estómago que digiere mal, si se lo ayuda con una cuchara de DIGESTÓNICO

del Dr. Gómez

VENTA EN FARMACIAS

Digestónico estomacal

